
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „taube2412“ vom 17. April 2011, 19:50

Hallo Uwe,

ja, das im Hintergrund ist die Emmett Kelly, die hat auch schon einige Knospenansätze und 
darf schon unter dem warmen Vordach des Wohnhauses baumeln.
Falls es aber nachts zu kalt ist, hole ich sie natürlich rein ins wärmere Treppenhaus.

Ja die Unbekannte -Schwarzwald- wächst richtig schön gedrungen und ist echt ideal fürs 
Fensterbrett. Mittlerweile sind noch drei weitere Knospen aufgegangen und macht ich habe viel 
Freude damit.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8208#post8208
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